Tournoi de la Coudoulière : record de concurrents pour cette édition 2012

Avec plus de trois cent quatre-vingts joueurs inscrits au tournoi open de tennis La Coudoulière, le club de Philippe Reynier a battu le record d'affluence de ces derniers concours de la décennie. Il y a, comme à l'accoutumée les joueurs de Six-Fours, ceux de l'agglomération, mais aussi des voisins des Alpes-Maritimes, Alpes-de-Haute-Provence et des Bouches-du-Rhône. auxquels sont venus s'ajouter des vacanciers venus d'Europe et des régions de France.

Depuis l'ouverture, c'est la sympathique juge-arbitre, Armelle Foulquier qui officie et pointe les jeux gagnés sous le soleil de ce mois de juillet.

Les ultimes tableaux s'avèrent passionnants avec des joueurs de niveau -15 et des dames classées 4/6 et 2/6.

Les finales, programmées le mercredi 18 juillet seront suivies, vers 18 h de la remise des prix et de rafraîchissements.

Vous y êtes invité.

J. D.

C.S.M.Tennis - Complexe sportif Docteur Baptiste -Téléphone : 04.94.07.69.78